

にこにこえがおで

小二

「なに、そのでかいくつ。」

学校から帰ろうとして、くつをはくときには、友だちに言われました。わたしは、そのくつをはきたくてはいているわけではなかつたので、少しいやな気もちがしました。

わたしは、みんなより大きなくつをはいています。それは、生まれつききん力が弱く、ころびやすいからだと、お母さんに

聞きました。たしかに、とう下校中によくころんで、友だちがびつくりすることがあります。ほかにも、しせいを正しくするために、いすにすべりどめシートをつけたり、びょうういんでリハビリをしたりしています。わたしはリハビリを行つてわたしがリハビリに行つているびょういんには、大きな声を出す人や、体がふじゅうな人、せがひくい人などがいます。わたしは、その人たちを見たとき、

「わたしと同じで、生まれつきのかな。でも、わたしどちがうところもあるな」と思いまし

た。わたしは、見た目では、きん力が弱いことは分かりません。でも、その人たちとは、見た目でほかの人と少しちがうところがあることが分かります。

見た目では、人とちがうところが分からぬわたしでも、友だちの言うことやすることで、いやな思いをすることがありました。せがひくい人や、手足がふじゆうな人は、見たらすぐ分かります。だから、もしかしたら、わたしそれよりもきずつくことが多いのかもしれません。

「一体がふじゆうだから、ことばがつたわらぬいかもしれない。」と思ひ、話すのが少しわかつたことがあります。でも、それはいけないことです。人とちがうところがあるからといつて、その人をこわがつたり、その人がいやがるようなことを言つたりしたら、その人がきづつくなからです。そのときのかなし気もちが、わたしにはよく分かります。

わたしの名前は、夕^ゆ陽^{うひ}です。空にかがやく夕^ゆ陽^{うひ}のように、だれにでもあたたかくふりそそ

いでほしいとねがつてつけられました。これからわたしは、自分の名前の通り、だれにでも話しかけて、なかよくしていたいです。

わたしは、わたしの大きなくつのことや、少しころびやすいこととも、自分のことばで話して、友だちに分かってもらえたらうれしいです。そうすれば、もつとなかよくなれる気がします。そして、「これからも、一人一人のちがいを大切にして、みんながにこにこえがおですごせたらいいなあ。」と思います。